

Servicio Juvenil Mateo 25

Este servicio de adoración está pensado para ser utilizado el Domingo de la Juventud en la Iglesia y en el Mundo o cualquier domingo del año en el que jóvenes vayan a estar al frente de la adoración. La juventud resonará rápidamente con el llamado de Dios a amar a las personas más necesitadas, a las últimas y a las perdidas, y este servicio está diseñado para amplificar y clarificar ese llamado a la acción.

Siguiendo el orden tradicional de la adoración, a continuación se presentan 2 o 3 opciones litúrgicas para cada sección del servicio. Siéntase libre de utilizar, reutilizar e incluso modificar las palabras que figuran a continuación para adaptarlas mejor al contexto de su iglesia.

Introducción

Nos reunimos en adoración para glorificar al Dios que está presente y activo entre nosotros, particularmente a través de los dones de Palabra y Sacramentos. Se nos envía al servicio para glorificar al mismo Dios que está presente y activo en el mundo. (W-1.0101: Glory to God)

Llamado a la Adoración

Opción A

Líder: Vengan como están, rotos y agobiados,
Pueblo: y encuentren sanidad en la bondad de Dios.
Líder: Vengan como son, dotados y amados,
Pueblo: y encuentren un propósito en el llamado de Dios.
Líder: Vengan como están, cansados y cautelosos,
Pueblo: y encuentren consuelo en el abrazo de Dios.
Líder: Confíen en el Señor con todo su corazón,
Pueblo: ¡y adoren a Dios con alegría!

Opción B

Líder: Somos el Cuerpo de Cristo.
Pueblo: Somos las manos, los pies y el corazón de Cristo en el mundo de hoy.
Líder: Se nos envía a alimentar a quienes tienen hambre y a ofrecer agua a quienes tienen sed.
Pueblo: Se nos envía a acoger a las personas forasteras y a vestir a las desnudas.
Líder: Se nos envía a cuidar de quienes padecen una enfermedad y a visitar a quienes se encuentran en prisión.
Pueblo: Se nos envía a visitar a quienes están en soledad y a consolar a quienes están de luto.
Líder: Se nos envía a dialogar con quienes dudan y a ofrecer refugio a quienes buscan.
Pueblo: Se nos envía a amar a nuestros semejantes como a nosotros mismos.
Líder: Somos el Cuerpo de Cristo.
Pueblo: Adoremos a Dios hoy y todos los días.

Opción C

Líder: Anhelamos el día en que Cristo vuelva.

Pueblo: Cuando el pueblo ya no tendrá sed ni hambre.

Líder: Qué día tan glorioso será ese.

Pueblo: Cuando todas las personas se sientan bienvenidas y como en casa.

Líder: En el Reino de Dios todas las personas enfermas serán curadas.

Pueblo: Y las personas encarceladas serán liberadas.

Líder: Adoremos al Dios que se preocupa por quien carece de importancia.

Pueblo: Adoremos de verdad.

Llamado a la Confesión

Opción A

Creemos que sabemos qué es la Iglesia y de qué trata este lugar. Creemos conocer nuestro propósito y a veces nos encontramos en un punto tan estancado en lo que pensamos que es el propósito de este lugar, en las necesidades de nosotros mismos, de nuestra familia y de nuestros semejantes inmediatos, que no podemos ver lo que no podemos ver.

En este momento de confesión, les invito a que dejen de lado sus ideas preconcebidas sobre lo que la Iglesia debería ser y lo que se les llama a hacer y, en su lugar, se centren en lo que Dios está diciendo en este momento.

Opción B

Seguimos creyendo que debemos ganarnos el corazón de Dios.

Pero la gracia de Dios nos es dada a cada uno de nosotros, para todos nosotros, libremente, incondicionalmente, siempre.

Abramos nuestras vidas a esta misericordia mientras oramos juntos:

Confesión de Pecados

Opción A

Dios misericordioso, confesamos que hemos pecado contra ti de pensamiento, palabra y obra por lo que hemos hecho y por lo que hemos dejado de hacer. No te hemos amado con todo nuestro corazón, mente y fuerzas. No hemos amado a nuestros semejantes como a nosotros mismos...

(Se guarda silencio para las oraciones personales de confesión).

En tu misericordia perdona lo que hemos sido, ayúdanos a enmendar lo que somos y a dirigir lo que hemos de ser, para que nos deleitemos en tu voluntad y andemos por tus caminos, para gloria de tu santo nombre. Amén.

Opción B

Querido Dios, no siempre acudimos a ti cuando sentimos agobio. Demasiado a menudo hacemos lo que creemos que es mejor e ignoramos el llamado que has puesto dentro de nosotros. La Tuya es la voz que debemos escuchar. Confesamos que escondemos nuestra luz en lugar de hacerla brillar.

(Se guarda silencio para las oraciones personales de confesión).

Perdónanos, Dios de amor, deja que tu Espíritu fluya a través de nosotros y convierta estas chispas cansadas en una llama. Amén.

Opción C

Dios de todas las cosas, confesamos que nos paralizan los problemas de este mundo. Confesamos que callamos ante la injusticia. Confesamos que nos quedamos en quietud cuando hay que actuar. Con demasiada frecuencia seguimos nuestro propio camino e ignoramos tus mandamientos tal como se dan en las Escrituras. Tu Palabra es lo que necesitamos, no las palabras pecaminosas del mundo.

(Se guarda silencio para las oraciones personales de confesión).

Ayúdanos a enfocar nuestras acciones de manera que te complazcan. Danos el valor de no quedarnos en la quietud.

Perdónanos, Dios de amor. Amén.

Garantía de Perdón

Opción A

Líder: Amistades, escuchen esta buena noticia, no hay nada que puedan hacer para que Dios les ame más y no hay nada que puedan hacer para que Dios les ame menos. Dios les ama exactamente como son. Que con ese conocimiento sepan que han recibido el perdón y estén en paz.

Pueblo: **En Jesucristo, recibimos el perdón.**

Líder: La paz de Cristo sobrepasa todo entendimiento. Se da gratuitamente. ¡Que la paz de nuestro Señor Jesucristo esté con ustedes!

Pueblo: **¡Y también con usted!**

Opción B

Somos personas imperfectas en un mundo roto, por eso necesitamos la gracia y el perdón de Dios. La Buena Nueva del Evangelio es que la gracia ya está dada. Ese perdón ya está garantizado.

En Jesucristo, recibimos el perdón. ¡Amén!

Oración por la Iluminación

Opción A

Santo Dios, al leer tus palabras,
oramos para que se conviertan para nosotros en
una fuente de sabiduría y un manantial de alegría.
Abre nuestros oídos, nuestras mentes y nuestros corazones,
para que podamos escuchar tu palabra escrita
y encontrarnos con tu Palabra Viva.
En el nombre de Cristo, oramos.
Amén.

Opción B

Prepara nuestros corazones, Señor, para aceptar tu palabra.
Silencia en nosotros cualquier voz que no sea la tuya,
para que al oír tu palabra,
también podamos obedecer tu voluntad;
oramos por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

Opción C

(Del Salmo 19:14) Sean aceptables a tus ojos mis palabras y mis pensamientos, oh Señor, refugio y libertador mío.

Lectura de las Escrituras

Para una lectura más larga, elija *Mateo 25:31-46* (412 palabras).

Para una lectura más corta, elija *Mateo 25:34-40* (184 palabras).

Para una segunda lectura de las Escrituras, añada *Lucas 1:46-55* (148 palabras).

Sermón (Proclamación de la Palabra)

Podría hacer que la persona pastora de su iglesia pronunciara un sermón como de costumbre, pero los domingos dirigidos por la juventud también son una oportunidad para sacar a relucir la creatividad en la proclamación de La Palabra. A continuación, encontrará algunas ideas que le servirán de inspiración a la hora de planificar su servicio.

Opción A

Deje que la juventud y las personas adultas asesoras compartan sus propias historias de anteriores viajes de misión, conferencias juveniles y/o eventos especiales.

Opción B

Utilizando las 6 acciones de Mateo 25:35-36 (dar de comer, dar de beber, acoger, vestir, cuidar de las personas enfermas, visitar a las que están en la cárcel), pida a 6 personas que den ejemplos de personas miembro de su iglesia o comunidad que hagan estas cosas.

Opción C

Organice un "Panel de jóvenes" con jóvenes sentados en sillas junto al púlpito que respondan a preguntas predeterminadas.

Opción D

Invite a tres personas de tres generaciones diferentes (es decir, jóvenes, padres, abuelos) a exponer los tres focos de la Iniciativa Mateo 25:

- 1) Construir la vitalidad congregacional.
- 2) Desmantelar el racismo estructural.
- 3) Erradicar la pobreza sistémica.

Afirmación de Fe

Opción A

Dios envía la Iglesia al mundo. Dios no ha sacado a su pueblo del mundo, sino que lo ha enviado al mundo para que allí le adore y sirva a toda la humanidad. Adoramos a Dios en el mundo presentándonos ante el Señor en nombre de todas las personas. Nuestros gritos de ayuda y nuestros cantos de alabanza nunca son sólo para nosotros. La adoración no es un retiro del mundo; forma parte de nuestra misión. Servimos a la humanidad discerniendo lo que Dios está haciendo en el mundo y uniéndonos a Él en su obra. Nos arriesgamos al desacuerdo y al error cuando intentamos decir lo que Dios está haciendo aquí y ahora. Pero encontramos orientación en los hechos de Dios en el pasado y en sus promesas para el futuro, tal como se atestiguan en las Escrituras. Afirmamos que el Señor actúa, especialmente en acontecimientos y movimientos que liberan a las personas por el Evangelio y promueven la justicia, la compasión y la paz.

Amén.

Opción B

De *La Confesión de 1967* (9.37 y 9.38)

La iglesia se dispersa para servir a Dios dondequiera que estén sus personas miembro, en el trabajo o en el ocio, en privado o en la vida de la sociedad. Su oración y el estudio de la Biblia forman parte de la adoración y la reflexión teológica de la iglesia. Su testimonio es el evangelismo de la iglesia. Su acción cotidiana en el mundo es la iglesia en misión hacia el mundo. La calidad de su relación con otras personas es la medida de la fidelidad de la iglesia.

Cada persona miembro es la iglesia en el mundo, dotada por el Espíritu con algún don de ministerio y es responsable de la integridad de su testimonio en cada situación particular. Cada persona miembro tiene derecho a la orientación y el apoyo de la comunidad cristiana y está sujeta a sus consejos y correcciones. A su vez, cada persona miembro, en su propia competencia, ayuda a guiar a la iglesia.

Opción C

De Una breve declaración de fe (líneas 65-76)

En un mundo quebrantado y temeroso
el Espíritu nos da valor
para orar sin cesar,
para dar testimonio entre todas las personas de Cristo como Señor y Salvador,
desenmascarar las idolatrías en la iglesia y en la cultura,
para oír las voces de pueblos por largo tiempo silenciados,
y para colaborar con otros por la justicia, la libertad y la paz.

En gratitud a Dios, con el poder del Espíritu,
nos esforzamos por servir a Cristo en nuestras tareas diarias
y a vivir una vida santa y gozosa,
incluso mientras esperamos el nuevo cielo y la nueva tierra de Dios,
orando: ¡Ven, Señor Jesús!

Oraciones del pueblo

Durante el tiempo de oración, ofrezca una breve oración por cada uno de los puntos siguientes con un momento de silencio entre cada uno de ellos. La juventud también puede escribir sus propias oraciones para cada elemento y/o idear sus propios elementos.

- Lista de Mateo 25:
 - Quienes pasan hambre
 - Quienes pasan sed
 - La persona forastera necesitada de acogida
 - Quienes no tienen ropa
 - Quienes padecen enfermedad
 - Quienes están en prisión y necesitan una visita
- Quienes se encuentren a menos de ½ milla de su iglesia.
- Quienes se encuentren dentro de los límites de su ciudad.
- Quienes se encuentran en el área metropolitana más grande de su entorno.
- Quienes se encuentran en su estado.
- Quienes se encuentran en todo Estados Unidos de América.
- Quienes están en todo el mundo.
- Las personas de su iglesia:
 - La niñez admira a la juventud que dirige este servicio.
 - La juventud que está muy implicada en la iglesia.

- La juventud marginada.
- Padres y madres.
- Personas miembro mayores de la iglesia que actúan como abuelos y abuelas.
- Quienes ya no pueden asistir a la adoración en persona.

Oración de Dedicación

Opción A

Dios, en el principio estás con nosotros,
 incluso ahora nunca nos dejarás en soledad.
 Ayúdanos a respirar tu Espíritu en cada uno de nuestros pasos
 mientras vivimos como tu pueblo en este mundo.
 Perdónanos cuando dudamos en seguirte:
 cuando cuestionamos Tu llamado
 o ponemos excusas por nuestras capacidades;
 cuando nos quejamos de nuestra falta de tiempo
 o acaparamos nuestros recursos.
 Danos valor para dar un paso adelante en la fe,
 para seguirte sin vacilar ni temer,
 confiando en que Tu presencia nos acompaña,
 y que Tú nos proporcionarás todo lo que necesitamos.
 Amén.

Opción B

Oh Dios, que a través de la ofrenda de estos dones nos convirtamos en un pueblo más abierto...
 dispuestos a escuchar tu Palabra y sabiduría,
 con el corazón abierto para sanar un mundo roto,
 con los brazos abiertos para atender tu llamado a la caridad y al amor promulgado.
 Con agradecimiento por todos los buenos dones, presentamos una parte de nuestra sustancia y la totalidad de
 nosotros mismos.
 Amén

Opción C

Dios creador, te damos nuestros diezmos y ofrendas. Bendíceles y utilízales para cumplir tu voluntad a través
 de tu iglesia. Pedimos que cada cantidad se invierta en el progreso de tu Familia. Concédenos sabiduría en el
 uso de estos fondos. Dirija el gasto de nuestro ministerio hacia la difusión del evangelio y la educación de su
 pueblo, hacia su crecimiento espiritual y su servicio. Y bendice las obras de nuestras manos.
 Amén.

Bendición

Opción A

Números 6:24-26

»“Que el Señor te bendiga y te proteja;
 que el Señor te mire con agrado y te muestre su bondad;
 que el Señor te mire con amor y te conceda la paz.”

Opción B

2 Corintios 13:13

Que la gracia del Señor Jesucristo, el amor de Dios y la participación del Espíritu Santo estén con todos
 ustedes.

Opción C

Vayan por el mundo con compasión y justicia en el corazón.
Den fuerza a quienes sufren debilidad. Den voz a quienes guardan silencio.
Mírense de verdad,
Escuchar la historia de las demás personas,
y ámense unos a otros.

Que la gracia de Dios,
El amor de Cristo,
Y la comunión del Espíritu Santo
Estén con todos ustedes, ahora y siempre.
AMÉN.

Opciones de himnos

Posibles himnos de *Glory to God*:

- 100 "My Soul Cries Out with a Joyful Shout (Canticle of the Turning)" – Melodía = "Star of County Down"
- 300 "We Are One in the Spirit" – Melodía = "They'll Know We Are Christians"
- 301 "Let Us Build a House (All Are Welcome)" – Melodía = "Two Oaks"
- 363 "Rejoice, the Lord Is King!" – Melodía = "Darwall's 148th"
- 700 "I'm Gonna Live So God Can Use Me"
- 757 "Today We All Are Called to Be Disciples" – Melodía = "Kingsfold"
- 766 "The Church of Christ Cannot Be Bound" – Melodía = "McKee"
- 767 "Together We Serve" – Melodía = "San Anselmo"
- 852 "When the Lord Redeems the Very Least" – Melodía = "I'll Fly Away"

Autor: Tully Fletcher

Gerente de Proyecto: Gina Yeager-Buckley

